
Verbale CDI del 29.11.2010 
Presenti 16 + DSGA (restano 15 dalle ore 19:30).  
 
Il DSGA espone il punto 1. Variazioni al programma annuale 2010  
Le variazioni al P.A per effetto di contributi Statali ammontano a € 185032,01 e per contributi di 
privati (genitori per assicurazione scolastica e viaggi di Istruzione) a €19.295,20+ €2.200,00 
dall’Unione Terre D’argine per ProgettoP06: nel documento allegato risultano le suddivisioni in 
uscita delle somme. 
Viene  chiesto di radiare  residui passivi (debiti sospesi con l’Unione  terre d'argine per la 
spedizione telegrammi), compensando le somme con Terre d’Argine nelle assegnazioni future, per 
un totale di € 7362,08 e con Poste Italiane, per un importo di €170,74 in quanto già pagate, 
Approvato  Unanimità-Del n.1 
 
Approvazione verbale seduta precedente. Punto 2: Unanimità. Si fa presente che la data di elezioni 
delle medie è stata variata a posteriori, accertare il motivo, che però non ha prodotto disguidi. 
 
Punto 3. Ratifica delibera Giunta del 16/10/2010 relativa a concessione di un'aula della Scuola 
Media “Sassi” la domenica mattina per un corso di alfabetizzazione di lingua araba.  
Il Dirigente Scolastico da lettura del Verbale della Riunione di giunta del  16/10/2010 che dà conto 
della richiesta dell’Associazione, della richiesta del Comune, della normativa di riferimento, dei 
motivi della concessine , dei termini della concessione e della Convenzione  che il Responsabile 
dell’ Associazione Culturale Marocchina, Il Comune e il Dirigente Scolastico firmeranno prima 
dell’inizio dell’attività che al momento non è ancora iniziata;   
Approvato a maggioranza con due astenuti. Del n.4 
 
Il DSGA espone il Punto 4. Chiusura prefestive. Riguarda gli uffici della scuola nei giorni in cui la 
scuola è già chiusa per sospensione dell’attività didattica  (24/12 e 31/12, 5, 7 e 8 gennaio, 23/4 e 
30/4, 25/6, tutti i sabati di luglio e di agosto ad eccezione dell'ultimo, fatta salva la disponibilità ad 
aprire informalmente il 25/6 e il 2/7 su necessità).  
Approvato  Unanimità-Del n.2 
 
Punto 5..Rinnovo organo di garanzia alle Scuole Medie per la sostituzione dei membri usciti dal 
CDI. Per la componente Docenti la Prof. Morena Gandini prende il posto di Elena Barbieri 
(supplente Prof.Galantini). Per i genitori il nuovo membro dell'Organo è Elena Valentini.  
Pertanto ora l’Organo di Garanzia previsto dall’Art 2 del  DPR 235/2007 è così composto: 
Dirigente Scolastico, Prof. Gandini per la componente Docenti, Sig.ra Edera Vaccari e Sig.ra Elena 
Valentini per la componente genitori 
Approvato Unanimità Del n.5 
 
Punto 6. Ratifica  gite fatte ed approvazione gite da fare: si Allega Elenco  
Si approfondisce il progetto di gita da 3 giorni a Parigi di una classe della Scuola media, proposta 
dalla Prof. di Francese Polisena;si esaminano i 3 preventivi e viene approvato quello di minor costo 
“Made in Italy” tour operator di € 250 pro capite tutto compreso.- Si allega documentazione 
Approvato Unanimità Del n.6 
 
Punto 7. Diffusione materiale didattico sponsorizzato all'interno delle scuole dell'Istituto 
Comprensivo. Si apre la discussione in cui emergono posizioni conflittuali. A priori viene esclusa la 
distribuzione  dei materiali che contemplano raccolte fondi o versamenti da parte delle famiglie. 
Proposta accolta ad Unanimità. Del n.7 
Riguardo la distribuzione gratuita di materiale agli studenti si formulano le seguenti proposte di 
delibera: 



1) Il Consiglio propone di evitare la distribuzione indiscussa del materiale a tutta la scuola. Il 
Preside invierà il materiale ai Docenti e si  lascia la libertà ai docenti di valutare caso per caso 
l'eventuale opportunità didattica di singoli progetti o concorsi (anche se sponsorizzati) rimarcando 
che deve essere concessa la distribuzione di materiali sponsorizzati soltanto qualora sia prevalente 
ed evidente l'interesse didattico degli stessi.  
Approvata a maggioranza: 13 voti a favore, uno contrario, un astenuto Del n.8 
2)  Il Consiglio propone di evitare la distribuzione di qualsiasi materiale sponsorizzato all'interno 
delle scuole.  
Respinta: 1 voto a favore, 13 contrari, un astenuto 
 
Il DSGA espone il punto 8:  Informa il Consiglio che è stata stipulata una convenzione con 
l'associazione dilettantistica ADS “Movimenti“ di Soliera. per l’utilizzo e pulizia nei giorni di 
martedì e giovedì dalle 18,30 alle 21,30 e il mercoledì dalle 19,00 alle 20,00 della palestra della 
Scuola Garibaldi; la convenzione prevede un contributo di 18 €/ora.  
Si approva inoltre la Convenzione per il Progetto “Gioco Sport” con la stessa Associazione 
Approvato  Unanimità-Del n.3 
 
Varie. Si delibera di trasmettere una seconda lettera al Comune per segnalare le pericolosità di via 
Papotti. Previa diffusione del testo ai membri del CDI. 
Proposta accolta ad Unanimità. Del n.9 
 
Il Presidente Bonicelli informa il CDI cher La Commissione per la revisione dei criteri di punteggio 
delle graduatorie è al lavoro. 
Sabato 4 dicembre si riunisce per la prima volta il comitato Ecoschool. 
Si dà notizia che il Laboratorio di inglese delle scuole medie è passato alle Garibaldi. 
 
 
                                                                                                   Il Verbalista 
                                                                                               Roberto  Galantini  
 


